

RESILIENCIA ELÉCTRICA

SEÑOR DIRECTOR:

Después de las millonarias pérdidas y los cortes masivos de luz, surge una vez más la pregunta: ¿Seguiremos esperando otra tragedia para actuar? Al igual que los avances en normas estructurales tras terremotos, es hora de adaptar nuestro sistema eléctrico a la realidad climática. No pedimos soluciones inmediatas, pero sí señales claras de que estamos avanzando. De lo contrario, cada apagón será un recordatorio de nuestra inacción e inoperancia.

Felipe Arteaga E.

Arquitecto urbanista
